
Люди верят, что нацпроекты снизят напряжённость 
Елена ЛАРЕВА 
 

Архангельская область освоила около 90 процентов средств федерального бюджета, 
направленных на реализацию нацпроектов. Это 1,209 миллиарда рублей.  

В рамках нацпроекта «Образование» на территории области 26 школ в прошлом году 
получили по 1 миллиону рублей, 86 учителям вручены денежные поощрения по 100 тысяч 
рублей. За два года реализации нацпроекта к Интернету подключены 482 образовательных 
учреждения. Почти 7 тысяч классных руководителей получают дополнительное 
вознаграждение за классное руководство. В одиннадцати муниципальных образованиях региона 
появились 13 школьных автобусов. 

По нацпроекту «Здоровье» больницы области получили 239 единиц современного 
медицинского оборудования, 68 машин скорой помощи и 3 реанимобиля. По словам директора 
департамента здравоохранения области Сергея Эммануилова, наблюдаются позитивные 
изменения и в демографической ситуации. 

Достаточно успешно идет в области реализация нацпроекта «Доступное и комфортное 
жилье – гражданам России». План Минрегиона России по выдаче населению ипотечных 
кредитов перевыполнен почти в пять раз. Северяне получили в виде займов на приобретение 
жилья более 2 миллиардов рублей. Об этом сообщает пресс-служба областной администрации.  

Соцопрос «Левада-Центра» показал, что на вопрос о том, зачем нацпроекты были 
инициированы, люди отвечают по-разному. На первое место 42 процента опрошенных 
поставили задачу снижения социальной напряженности в обществе. Второе место удерживает 
вариант: «Для того чтобы обеспечить «партии власти» возможность отчитаться перед 
избирателями». Тройку замыкает ответ, который набрал 18 процентов: «Для того чтобы 
потратить деньги, накопленные в Стабилизационном фонде». 16 процентов считают, что 
нацпроекты нужны «для того чтобы способствовать популярности президента». А вариант, что 
нацпроекты появились благодаря «заботе руководства страны о благе народа», выбрали 15 
процентов россиян. 

 
Любовь ШЕНИНА 
работник Мостопоезда № 59 
О нацпроектах слышала, но легче мне от них не стало. Терапевтам зарплату прибавили, 

но лучше работать они не стали. Только все в бумагах сидят.  
А узких специалистов обидели. 
 
Людмила ЕЛСАКОВА 
домохозяйка 
Про них активно рассказывают на официальных телеканалах. Бюджетникам, наверное, 

от них легче, но нужно поднимать экономику всей страны и прибавлять зарплату всем.  
 
Сергей КАРМАНОВ 
помощник машиниста 
Про нацпроекты не слышал. Наверное, кому-то они нужны. Надо больше о молодежи 

думать – квартиры давать, зарплаты поднимать, а не только пенсии и ставки бюджетникам. 
 
Герман ДМИТРОВ 
пенсионер 
Врачей обидели. Учителям по нацпроекту помогают, а воспитателям нет. Как так можно 

людей делить? С другой стороны, хорошо, что хоть о ком-то государство думает. 
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